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くしま矯正歯科の公式ラインを始めました 
本年１月から公式ラインを始めました。通常のラインは ほ

とんどの方がされていると思います。個人と個人の連絡に使う

のですが、グループでのトークもできますね。当院でもスタッフ間の連

絡にグループラインは活用しております。それに対して今回の公式ライ

ンは企業などでも数多くされているもので、当院のものは審査を通った「認証済み

アカウント」です。登録していただいた多数の患者様に当院からのメッセージを配

信するものです。登録は受付の横にある緑色のポスターをスキャンして登録してい

ただくだけです。年４回発行している院内新聞“スーパースマイル’の送信をおこな

う他、翌週の予約の取りやすい時間帯の案内、学会などの休診のお知らせ、当院が

年間シート 2席持っている阪神甲子園球場の試合の案内などを配信する予定です。 

急性症状などについての会話形式のチャットは出来ますが、予約の変更などは今

までと同じくメールでお願いします。（名誉院長） 

 

集合写真を撮影しました 
2025年 1月 15日（水）に現在在籍のスタッフで集合

写真を撮影しました。当日、田宮先生と高尾さんは勤務

ではなかったので、名誉院長が 2人を入れた写真を作成

しました。ホームページにも掲載しております。 



歓送迎会 
 2025年 1月 25日（土）にあべのハルカス「うおまん」で新年会を兼ね、中務

ゆかり先生と濱本風花さんの歓送迎会を行いました。ゆかり先生からは職務への意

気込みの挨拶を、また長年にわたりご尽力いただいた濱本さんへは 寄せ書きと 

院長、スタッフからの感謝の気持ちを込めた品を贈呈しました。 

和やかな雰囲気の中で、参加者一同、心温まるひとときを共有いたしました。 

  

 

 

 

 

“日曜会”で名誉院長が講演しました 
2025年 3月 2日（日）に名誉院長は第 336回目の歯科スタ

ディグループ日曜会（http://www.nichiyoukai.jp）で講演し

ました。この会は 1988年に有志により作られた歯科全般の勉

強会で歯科医師や歯科技工士のほか歯科衛生士も参加しています。長年、第１日曜日

に行われてきましたが、現在では年 3回開催しています。会員は 10名と小さな会で

すが、全員が何らかの発表をすることが義務づけられている会です。少人数ですが阪

大歯学部長や高名な臨床家、病院の口腔外科部長などにも講演してもらう活発な会

です。院長と名誉院長は長年この会の世話をしてきました。今回 名誉院長は『最近

の子供たちに多くみられる歯根未完成歯への矯正歯科的な

対応』について１時間講演しました。また、2025年 3月 2

日（金）に院内勉強会でも同様の話をしました。 

 

http://www.nichiyoukai.jp/


スタッフ便り 
先日夜に犬の散歩をしていたら、背後から突然見知らぬ犬が猛ダッシュで、

うちの犬に飛びかかってきたんです。慌ててすぐ抱き上げたので怪我もなく、

無傷で済んだんですが、その犬はどこかから脱走してきたのか、飼い主もい

なければリードもなく、怖くて固まっていたらサーッとどこかに走って行っ

たのでどこの犬やったのか謎なんです。 

って話を近所の犬友さんにしていたら想像の斜め上の返答があったんです。

その犬友さんが散歩していたら、何回か会ったことがある犬に遭遇したんですが、その犬はいつも

だいたい敵意むき出しでワンワン吠えてくるので、飼い主さんが抱っこしたんですが抱っこから暴

れてすり抜けて犬友さんの犬に猛ダッシュで走って来たんです。犬友さんの犬が噛まれると思いす

ぐ抱き上げたら、まさかの犬友さんの足に噛み付いてきたんです。犬友さんが言うにはズボンは破

れてけっこう血も出てたそうなので病院に行ったそうです。そしたらなんと保険適用外だったんで

す！！みなさんご存知でしたか？私は全く知らなかったです。飼い犬以外にやられた怪我は保険が

使えないそうです。犬友さんもビックリして今更飼い犬に噛まれましたと前言撤回する事もできず

自費負担されたそうです。壮絶な体験やなと思い、みなさんも気を付けてください！（DH 高尾） 

 

お久しぶりです！火金曜日に非常勤で勤務している田宮です。暖かく(暑いくら

い)なってきたので、家族でお花見に行ってきました。梅の花や桜が綺麗で、春を

感じるとともに四季のある日本はいいところだなと改めて思いました。しかし、

春が近づくと喉がイガイガ、目が痒い、、。私も 2,3年前から

どうやら花粉症になったようです。子供の頃は花粉症で鼻水

ずるずるの友達を見て辛そうだなと思っていましたが、まさか自分もそうな

ってくるとは思っていませんでした。春の心地よい気温の中、優雅にお散歩

したい気持ちと花粉から逃れるため家に引きこもっていたい気持ちが変わる

がわる訪れている今日この頃です。そんなこんなですが、今年度もより一層

頑張っていきたいと思います。（DR田宮） 


